



No es seguro para el seguro

Señor Director.

Al tratar de tomar un seguro para mi pyme, ubicada en la calle Diagonal Paraguay, comuna de Santiago —a una cuadra de la casa central de la Pontificia Universidad Católica de Chile y a pocas cuadras del Palacio de Gobierno— recibo como respuesta, de una conocida compañía de seguros, que no es posible mandarme una propuesta, ya que esa zona está bloqueada.

Espero que alguna autoridad, en un futuro cercano, sea capaz de desbloquear la zona.

JOSÉ MIGUEL VALDÉS G-H.

Emprendedor pyme